



Stadt Leipzig

'89

Leipziger Freiheit

Presseinformation

14. Juli 2014

Frisch getauft auf die Schiene: Regio-Shuttle der Erfurter Bahn wirbt ab sofort für das Lichtfest Leipzig am 9. Oktober 2014

Standesgemäß mit einer kurzen Sektdusche wurde heute ein Regio-Shuttle der Erfurter Bahn getauft. Der Zug ist mit Motiven des Lichtfests Leipzig gestaltet und wirbt ab sofort für das 25-jährige Jubiläum der Friedlichen Revolution. Als Botschafter für Leipzig ist der Zug künftig in Sachsen, Thüringen, Sachsen-Anhalt und Bayern unterwegs.

Eine rund 50-köpfige Schülergruppe aus Thüringen begleitete die Jungfernfahrt aus Gera. Auf Einladung der Leipzig Tourismus und Marketing (LTM) GmbH und der Erfurter Bahn begeben sich die Jugendlichen heute für einen Tag auf die Spuren der „Friedlichen Revolution – Herbst `89 in Leipzig“ und besuchen u. a. das Museum in der „Runden Ecke“. Zur Zugtaufe am Gleis 7 des Leipziger Hauptbahnhofs wurden sie von Leipzigs Baubürgermeisterin Dorothee Dubrau, Michael Hecht (Geschäftsführer Erfurter Bahn), Marit Schulz (Prokuristin der LTM GmbH und Leiterin des Lichtfests Leipzig) sowie Oliver Mietzsch (Geschäftsführer des Zweckverbandes für den Nahverkehrsraum Leipzig) empfangen. Das Blechbläserquintett der Leipziger Musikschule „Johann Sebastian Bach“ begleitete die Zugtaufe.

„Wer hätte vor über 25 Jahren gedacht, dass Deutschland wieder eine Einheit wird. Mit unserer heutigen Shuttle-Taufe möchten wir an dieses Ereignis erinnern und überregional darauf aufmerksam machen. Mit über 20

Weitere Informationen:

Roland Stratz
Leipzig Tourismus und Marketing GmbH
Augustusplatz 9 (City-Hochhaus)
D-04109 Leipzig
Fon: +49 (0)341 7104357
Mail: r.stratz@ltm-leipzig.de
Web: www.leipziger-freiheit.de



Stadt Leipzig

'89

Leipziger Freiheit

Zügen und 1.000 Fahrgästen pro Tag ist Leipzig einer der wichtigsten Knotenpunkte für die Erfurter Bahn“, äußerte sich Geschäftsführer Michael Hecht vor der Taufe.

Auch Leipzigs Baubürgermeisterin Dorothee Dubrau freute sich über die werbewirksame Aktion: „Leipzig ist eine geschichtsträchtige Stadt, die nach der Friedlichen Revolution auch architektonisch wiedererblüht ist. Deshalb ist es eine schöne Sache, die Stadt und das von den Leipzigern geliebte Lichtfest durch die Erfurter Bahn bewerben zu können und Touristen für die Stadt zu interessieren.“

Marit Schulz von der Leipziger Tourismus und Marketing GmbH erhofft sich durch den Zug ebenfalls einen regen Besucherzuspruch: „Wir wünschen uns, dass möglichst viele Gäste das Angebot wahrnehmen werden, mit der Lichtfest-Bahn nach Leipzig zu kommen. Zugleich möchte ich der Erfurter Bahn für die erneute Kooperation danken: Wir arbeiten seit einigen Jahren eng zusammen – zuletzt beispielsweise sehr erfolgreich für die ‚Leipziger Notenspur‘.“

Oliver Mietzsch lobte das gute Teamwork zwischen der ZVNL und der Erfurter Bahn: „Der Zweckverband für den Nahverkehrsraum Leipzig pflegt seit zwei Jahren eine enge Zusammenarbeit mit der Erfurter Bahn. Die bequemen und behindertengerechten Züge verbinden wichtige Kulturstädte der Region, zu denen insbesondere auch Leipzig gehört. Mit der heutigen Taufe festigen wir die Beziehungen weiter.“

Die Erfurter Bahn nahm bereits 1912 als „Industriebahn“ der Stadt Erfurt ihren Betrieb auf. Zurzeit fährt sie mit ihrem Tochterunternehmen Süd-Thüringen-Bahn GmbH jährlich rund 10 Millionen Fahrplankilometer in Thüringen, Bayern, Sachsen-Anhalt und Sachsen. Seit zwei Jahren ist sie

Weitere Informationen:

Roland Stratz
Leipzig Tourismus und Marketing GmbH
Augustusplatz 9 (City-Hochhaus)
D-04109 Leipzig
Fon: +49 (0)341 7104357
Mail: r.stratz@ltm-leipzig.de
Web: www.leipziger-freiheit.de



Stadt Leipzig

'89

Leipziger Freiheit

mit ihrem Netz der Elster Saale Bahn auch zwischen Weimar, Jena, Gera/Saalfeld und Leipzig unterwegs. Der Standort Leipzig ist für die Erfurter Bahn und ihre Fahrgäste besonders im Hinblick auf Anschlüsse nach Berlin, zum Flughafen und zur Leipziger Messe wichtig.

Lichtfest Leipzig – emotionaler Höhepunkt der Feierlichkeiten

Anlässlich des Jubiläums 25 Jahre Friedliche Revolution erstreckt sich das Lichtfest Leipzig 2014 erstmals über den gesamten Innenstadtring, entlang des historischen Demonstrationsweges von 1989. International agierende Künstler schaffen mittels Lichtkunst, Video, Musik, Tanz und Performance wechselnde Blickwinkel und stellen aktuelle Bezüge her. Plätze entlang der 3,6 Kilometer langen Wegstrecke erhalten thematische Akzente, die mit der historischen Entwicklung einhergehen. Auf diese Weise entsteht ein vielschichtiges, würdiges Format des Erinnerens. Das Lichtfest ist der emotionale Höhepunkt im Rahmen der zahlreichen Gedenkveranstaltungen. Ein Vierteljahrhundert nach der Friedlichen Revolution ist der Freiheitsgedanke für die Teilnehmer wieder erlebbar, unter ihnen neben dem deutschen Bundespräsidenten Joachim Gauck auch die Staatspräsidenten Polens und Ungarns sowie die tschechischen und slowakischen Präsidenten. Die Bedeutung des Jubiläums auf nationaler und internationaler Ebene wird auch dadurch deutlich, dass die Deutsche Zentrale für Tourismus (DZT) 25 Jahre Friedliche Revolution Leipzig 2014 zu einem Schwerpunktthema ihrer weltweiten Vertriebsaktivitäten ernannt hat.

Bereits 2009 überraschte, bewegte und begeisterte das Lichtfest Leipzig mit seinen Installationen entlang des Rings mehr als 150.000 Teilnehmer vor Ort und sorgte für weltweite mediale Resonanz. Für die Planung, Organisation und Umsetzung zeichnet die Leipzig Tourismus und Marketing (LTM) GmbH gemeinsam mit dem künstlerischen Leiter Jürgen Meier verantwortlich.

Weitere Informationen: www.lichtfest.leipziger-freiheit.de

Weitere Informationen:

Roland Stratz
Leipzig Tourismus und Marketing GmbH
Augustusplatz 9 (City-Hochhaus)
D-04109 Leipzig
Fon: +49 (0)341 7104357
Mail: r.stratz@ltm-leipzig.de
Web: www.leipziger-freiheit.de